

先住民らが抗議行動展開



聖市のパンディランテス像に登り、赤い布やポスターを掲げる人々

ブラジリアや聖市で保護区制定権はどこに

Funaiの処遇も追及

先住民保護区制定権を連邦議会に移すという憲法補足法案(PEC)215号や、国立インジオ保護財団(Funai)の権限を狭めようとする動きに反対する先住民らが、ブラジリアや聖市で抗議行動を開いており、人が出た他、歴史的建造物に損害を与える行動も見られたと3日付け伯字紙が報じた。

Funaiの権限を狭めようとする動きに反対する先住民らが、ブラジリアや聖市で抗議行動を開いており、人が出た他、歴史的建造物に損害を与える行動も見られたと3日付け伯字紙が報じた。

先住民保護区制定権を連邦議会に移すという憲法補足法案(PEC)215号や、国立インジオ保護財団(Funai)の権限を狭めようとする動きに反対する先住民らが、ブラジリアや聖市で抗議行動を開いており、人が出た他、歴史的建造物に損害を与える行動も見られたと3日付け伯字紙が報じた。

保護区制定権はどこに

東西南北

イギリスの教育システム「ザ・ハイ・エデュケーション」が毎年発表している恒例の「世界大学ランキング」が発表され、昨年158位だったサン

パウロ総合大学(USP)

P)が226位に上昇

250位に落ち、200位台だ

が手続きの問題で新し

い教授との契約を結びに

ため、先住民と警備員各

1人がけがをした。警備

員は軽傷で済んだが、先

住民は複数の傷を負った

ガスを使つて食い止めた

が、先住民らがガラスの

扉を壊して入ろうとした

ため、先住民と警備員各

1人がけがをした。警備

員は軽傷で済んだが、先

住民は複数の傷を負った

ガスを使つて食い止めた

